

**BNN.CO.ID**

## **Unit Samapta dan SPKT I Polsek Palabuhanratu Gelar Patroli Malam Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Kamtibmas**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Jul 19, 2023 - 15:57



*Unit Samapta dan SPKT I Polsek Palabuhanratu Gelar Patroli Malam Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Kamtibmas*

Sukabumi - Unit Samapta dan SPKT I Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan Patroli Malam dalam rangka antisipasi terhadap tindakan kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor, serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas) di wilayah hukum Palabuhanratu. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, tanggal 18 Juli 2023, mulai pukul 23.00 WIB Kemarin.

Dalam patroli malam tersebut, anggota patroli memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk tetap waspada terhadap tindakan kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor. Selain itu, petugas patroli juga memberikan informasi tentang program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Palabuhanratu.

Selama patroli malam, petugas juga melakukan sharing informasi dan mendengarkan curhat warga terkait situasi dan kondisi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. Hal ini dilakukan untuk memperoleh pemahaman yang lebih baik tentang kebutuhan dan kekhawatiran masyarakat serta meningkatkan hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat.

Kapolsek Palabuhanratu menyampaikan pentingnya kegiatan patroli malam dalam menjaga keamanan dan kesadaran kamtibmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. "Kami terus berupaya memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat. Melalui patroli malam ini, kami berharap dapat mencegah terjadinya tindakan kejahatan dan meningkatkan kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat," ujar Kapolsek.

Polsek Palabuhanratu mengajak masyarakat Palabuhanratu untuk tetap aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan segala bentuk kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan kerjasama yang baik, diharapkan tercipta situasi kamtibmas yang kondusif dan terjaganya ketertiban di wilayah Palabuhanratu.